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México, D.F., a 22 de Septiembre de 2010.  

 
 

José Narro Robles  
Rector de la Universidad Nacional 
Autónoma de México.  

 
Entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación, al término de la sesión 
solemne en conmemoración de los 
100 años de la UNAM, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.   

 
PREGUNTA.- ¿Cuántos recursos necesitan la UNAM para este 
presupuesto?  
 
RESPUESTA.- He estado hablando mucho y hoy en el mensaje 
está muy claro; la UNAM lo que le pide a la Cámara es que nos 
mantengan lo que el Ejecutivo a través de la Secretaría de 
Hacienda envió, eso es lo que nosotros requerimos y las 
universidades públicas de los estados y las federales, otras 
requieren más apoyo.  
 
Gracias.   
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